

El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

TORREÓN, COAHUILA, VIERNES 30 DE AGOSTO DE 2019 | AÑO 98, No. 184

PREMIO NACIONAL DE PERIODISMO EN 1976, 1992 Y 2016

Fundado en 1922 por ANTONIO DE JUAMBELZ Y BRACHO

■ CON LA MAYORÍA EN EL SENADO Y SAN LÁZARO, BUSCA EVITAR QUE EXISTA ROTACIÓN EN LAS MESAS DIRECTIVAS

Se aferra Morena al legislativo



Se solidarizan. Una comunidad acude al sepelio de una de las víctimas del ataque al bar Caballo Blanco en Coahuila, Veracruz, que dejó un saldo hasta el momento de 29 personas muertas, como una forma de solidaridad y repudió a la violencia. **[NACIONAL 4A]**

Muñoz Ledo señaló que la mayoría es la que debe gobernar, no la minoría

EL SIGLO DE TORREÓN / AGENCIAS

CIUDAD DE MÉXICO.- Tanto en el Palacio Legislativo de San Lázaro como en el Senado de la República, Morena mantiene la mayoría de parlamentarios, situación que en las Cámaras ha llevado a que la facción de dicho partido pretenda tener el control legislativo.

Tal es el caso del Senado de la República, el cual, pese a estar envuelto en una polémica votación en la que resultó electa la tabasqueña Mónica Fernández, la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia Partidaria de Morena ordenó la repetición de los comicios, sin involucrar a los partidos de la oposición que integran la Cámara (PRI, PAN, PRD).

Sin embargo, la disputa por dos de los tres poderes del Estado se extendió también a San Lázaro.

El presidente de la Cámara de Diputados, Porfirio Muñoz Ledo, afirmó que los legisladores decidirán el sábado, durante la asamblea del pleno cameral, el destino de la Mesa Directiva en San Lázaro.

Anteriormente la facción de Acción Nacional advirtió que de no existir una alternancia en la Mesa Directiva paralizarán la sesión dado a su condición de "segunda fuerza política representada en esa cámara".

Ante ello, Muñoz Ledo

señaló que será la mayoría de la Asamblea la que resolverá el futuro de la misma.

Explicó que la planilla que votarán los diputados en el pleno cameral a propuesta del PAN será presentada por la Junta de Coordinación Política (Jucopo), y tiene que obtener las tres cuartas partes de las votaciones, por lo que reiteró que él no tiene aspiración personal alguna.

Sin embargo, dijo que no hablaría de él mismo, pero sí apoyó la propuesta para que Morena presida los tres años, y recordó que tiene mayoría en las dos Cámaras del Congreso, y la mayoría es la que tiene que tomar las decisiones.

"La séptima parte de la Cámara no puede gobernar al resto, porque no hay condiciones para ello", resaltó.

Asimismo, Muñoz Ledo calificó que la Ley Orgánica del Congreso correspondiente a la época de la partidocracia y "que fue un inmenso fraude".

Por otra parte, el grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados aseguró que a favor de que se respete la ley ante el proceso que enfrentan para renovar la presidencia de la Mesa Directiva, advirtieron que ellos no serán parte de "un espectáculo" que no resuelva el problema y vulnere la gobernabilidad del recinto.

El líder del PRI en la Cámara de Diputados declaró que según la Ley Orgánica del Congreso, la presidencia de la Mesa Directiva, en el segundo año de la 64 Legislatura, le correspondería al PAN, y al tercer año a la siguiente fuerza, que serían ellos.

[NACIONAL 2A]

Crece registro de desaparecidos en Coahuila

PERLA SÁNCHEZ
EL SIGLO DE TORREÓN

SALTILLO.- Desde la renuncia del anterior encargado en casos de desaparición en Coahuila, un total de 338 carpetas fueron agregadas al listado de víctimas, de las cuales la mayoría correspondieron a casos de años pasados que resurgieron en los últimos años.

Como un ejercicio a favor de la memoria y la visibilización de la violencia, hoy se conmemora el Día

Internacional de las Víctimas de Desapariciones Forzadas.

Fue en marzo del 2016 cuando José Yáñez Arreola dejó el cargo de la Subprocuraduría Especial Para la Búsqueda de Personas, esto tras ser designado como magistrado numerario en el Tribunal Superior de Justicia (TSJ).

Tras su renuncia, el funcionario estatal dejó pendiente la localización de mil 742 desaparecidos en Coahuila.

A más de tres años, el

listado de víctimas, contrario de bajar, tuvo un incremento de casos que fueron registrados en los últimos dos años y que pasó a 2 mil 125 casos.

A finales del año pasado la Fiscalía General del Estado dio a conocer una cifra inconsistente sobre el número de personas desaparecidas de alrededor de mil 900 personas.

Situación que los colectivos de familiares rechazaron, toda vez que señalaron que esta tenía deficiencias ante la mala integra-

ción de carpetas.

Hace unos días el fiscal general de Coahuila, Gerardo Márquez, explicó que la cifra oscilaba por dos mil 125 casos, cifra que contaba con algunas variaciones.

"No hay un registro totalmente correcto; estamos trabajando en actualizar", comentó.

Los siete colectivos de familiares de personas desaparecidas informaron que el día de hoy emprenderían marchas en distintos puntos de la entidad.

Concierto

El Duelo platica en exclusiva de su presentación esta noche en su segunda casa, Torreón, además de su nuevo sencillo, Si volviste a mí.

[1D]



Un retroceso

Iván Márquez, número dos de la guerrilla colombiana de las FARC, reapareció en un video con uniforme militar anunciando que regresa a las armas junto a otros jefes rebeldes como Henry Castellanos (Romaña), Enrique Marulanda y Jesús Santrich. El anuncio del retorno a las armas de los líderes subversivos de Colombia fue visto como preocupante por políticos de varios países del mundo, al igual que por varias organizaciones mundiales que señalan al Gobierno colombiano de no cumplir con los acuerdos de paz pactados en La Habana y que permitieron la desmovilización de ese grupo armado.

[INTERNACIONAL 10A]



Suspenden obras de vegetación en Metrobús

ROBERTO ITURRIAGA
EL SIGLO DE TORREÓN

TORREÓN.- No detallar el tipo de vegetación, sus formas de riego y el cuidado para su permanencia en condiciones aptas son algunas de las razones por las cuales el Ayuntamiento de Torreón, a través de su Dirección de Medio Ambiente, ordenó detener la colocación de plantas sobre el camellón del Metrobús.

Entre los señalamientos que hicieron los funciona-

rios municipales a la empresa subcontratada por la Secretaría de Infraestructura, Desarrollo Urbano y Movilidad de Coahuila destacan la inexistencia de un sistema de riego previo a la ubicación de las plantas, así como la poca profundidad de la siembra o la calidad de la tierra, necesarias para su supervivencia.

Autoridades municipales tendrán una reunión de trabajo con el titular del Órgano Regulador del Transporte Masivo en Coahuila,

Alfonso Tafoya, y el representante de la empresa subcontratada, a fin de que se corrijan los señalamientos y se levante la medida.

Los trabajos eran realizado en el tramo del camellón ubicado entre la Saltillo 400 y Paseo de la Rosita. Uno de los señalamientos que han realizado varios sectores de la comunidad al secretario de Infraestructura del Estado, Gerardo Berlanga, es la falta de zonas verdes en esta y en otras obras que ha realizado.

No es la primera vez que la Administración municipal hace señalamientos a la obra del Metrobús. Hace unas semanas la Dirección de Urbanismo y Ordenamiento Territorial de Torreón realizó observaciones como las uniones entre estructuras metálicas, las inclinaciones de ciertas rampas, la forma en la que se han diseñado pasos peatonales e incluso los materiales que se han estado usando en la obra en general.

[LA LAGUNA 1E]



Se despiden

Los Algodoneros del Unión Laguna fueron barridos en la última serie de la temporada de la Liga Mexicana de Béisbol en su visita a los Sultanés.

[1B]

BUSCA HOY
Rostros
El Siglo de Torreón
Robe Del Río

HOY
62 PÁGINAS
8 SECCIONES
SANTORAL
EVA
El clima en
La Laguna
MÁX 34°C
MÍN 21°C

Defiende labores
Rechaza DSPM falta de vigilancia en la ciudad. **[LA LAGUNA 1E]**

Sistema entrelazado
Van por un nuevo equipo de radiocomunicación conectado con otros estados. **[COAHUILA 6E]**

Felices, pero insatisfechos
Como dijo AMLO, los mexicanos están felices, pero no con el Gobierno y seguridad. **[NACIONAL 12A]**

Con ligeras bajas
Sector restaurantero tuvo un descenso en ventas semanas previas al regreso a clases. **[FINANZAS 1G]**

ISO 9001:2015
CERTIFIED
Empresa Certificada
8 07011 25082 6
\$10.00
PAPEL RECICLABLE